



のびる

ご入学おめでとうございます！



4月9日（木）に、令和2年度入学式を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、入学式の内容を縮小・変更せざるを得なくなりました。深くお詫びいたします。

45名のピカピカの新一年生を迎えて、全校児童数は、234名になりました。緊張の中にも、元気いっぱいの新一年生の姿が、とても印象的でした。



入学式の様子

新型コロナウイルス感染症対策！

先日、お知らせしましたように、現在、1、4、6年生と2、3、5年生の2つのグループに分けて分散登校を行っています。また、新型コロナウイルス感染症対策として、次のようなことを配慮しています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

【集団感染のリスクが高い3つの条件「密閉」「密集」「密接」を避ける対策】



登校時のアルコール消毒



机の間隔を取っての少人数授業



常に窓を開けての換気



給食場でのアルコール消毒



向き合わずに前を向いての給食



児童が帰った教室のアルコール消毒

P T A あいさつ運動！

琴浦南小学校PTAの方は、地域安全パトロール隊の方とともに毎月10日と25日にあいさつ運動をしてくださっています。あいさつや温かい声かけを受け取った子ども達は、気持ちのよい一日のスタートになっています。そして、充実した学校生活につながっています。

たくさんの方が、あいさつ運動にご協力をしてくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。

<ちょっと一言>

本気でやり続けていれば、必ず誰かが助けてくれます。



PTAあいさつ運動の様子（4月10日）